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Entwicklung in 2014 

3 Maßnahmen Länderpokal 

 

 

 

 

2 Deutsche Meisterschaften   

 Hochstufung von 6 Schiedsrichtern in den ERW Kader  

2 Maßnahmen Damenkader    

 Momentan befinden sich hier 15 Schiedsrichterinnen in der 
 Ausbildung.   

Gemeldete	  SR	  LVB	  

Vorrunde	  FS/	  HS	   11	  

Endrunde	  FS/HS	   Nicht	  vorgesehen.	  

Berlin	  Rheinpfalz	  Pokal	   11	  



Länderpokal 

Der Länderpokal ist DIE Ausbildungsmaßnahme für neue 
Schiedsrichter 

-  Jeder Landesverband soll zwei Schiedsrichter pro Jahr (für jede 
Auswahlmannschaft eine) an die DHB Schiedsrichterjugend melden.  

-  Gemeldet wird zu der Vorrunde Franz Schmitz/ Hessenschild bzw. zum 
Rheinpfalz-/ Berlin Pokal. 

-  Zu welchen der Turniere die Meldung erfolgte ist unerheblich.  

-  Wenn möglich sollte jeweils ein männlicher Schiedsrichter/ eine weibliche 
Schiedsrichterin gemeldet werden 

 

Leider erfolgt eine solche Meldung nicht von jedem Landesverband! 

Ich möchte daher alle Aufrufen sich an diesen Maßnahmen zu beteiligen und 
uns junge Schiedsrichter zu schicken, auch wenn diese noch nicht fertig 

ausgebildet sind! 



Deutsche Meisterschaften 

Die Kür für die Schiedsrichter 
 

-  Meldungen durch die Jugend SRA 
-  Im Bereich WJA & MJA bzw. z.T. in der MJB Einsatz von Erwachsenen 

Schiedsrichtern. 
-  Keine Ausbildungsmaßnahme! 
-  Chance für die Schiedsrichter sich zu empfehlen bzw. sich unter hohen 

Druck zu beweisen.  
-  Jeder Schiedsrichter bekommt nach dem Turnier einen Bewertungsbogen.  



Damenkader 

Interessante Erfolgsstory! 
 

-  Einladung über Hockey.de 
-  Meldung von 15 Schiedsrichterinnen 
-  Erste Maßnahme beim Elternhockey Festival 
-  Seit dem 4 Schiedsrichterinnen in den Jugendkader hochgestuft. 
-  Ziel der dauerhaften Einführung um das weibliche Schiedsrichterwesen zu 

fördern. 
-  2015 erneuter Aufruf zur Teilnahme. Erste Veranstaltung während der Vorrunde 

FS/ HS.  
-  Rekrutierung zum Teil direkt aus den Vereinen 
 

Resümee: Es ist vieles Möglich, wenn man investiert.  
 

Es gibt sie! Die Mädels die Spaß am pfeifen haben. Man muss sie nur suchen! 
 

 Es wäre schön, wenn die Landesverbände mir hierbei helfen und die Augen offen 
halten könnten! 



Zusammenfassung 
Wir haben 2014 22 Schiedsrichter neu gemeldet bekommen.  
/  Das ist eine gute Quote auf der wir uns nur nicht ausruhen sollten! 
 
Es ist mir wichtig, dass die LVB zur Sichtung Schiedsrichter schicken!  
/  Selbst wenn diese noch nicht vollständig ausgebildet sind! Sie können auch zweimal 

zu uns kommen, dass ist kein Problem! 
 
Wir waren mit den Deutschen Meisterschaften zufrieden.  
 
Die Maßnahme des Damenkaders hat sich voll bewährt und wird weitergeführt. 
/  Ich bin auf die Mithilfe der LVB angewiesen! 
 
Wir verzichten im Jahr 2015 auf die im Herbst angekündigten Maßnahmen, da 

es aufgrund der 22 Meldung nicht erforderlich ist.  
Trotzdem möchte ich dies nicht als Aufforderung verstehen wissen, weniger 

Engagement zu investieren. 



VIELEN LIEBEN DANK! 
GABY SCHMITZ 


